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QIANJIANG EVENING

浙中生活·焦点

叶丹琴/文 时补法/摄

第二届 2019 金华楼市研究恳谈会暨钱

江晚报·地产中心“城市展厅”荣启盛典，1 月

6 日下午在城北蝶来·原素酒店盛大召开。

200 多位来自中天、保利、德信、美的、碧桂

园、融创、金地、融信、新城、上海三盛宏业、保

集、意谐、万泰、万固、红星、新纪元、茂新等外

来及本土金华房地产界知名人士、银行及媒

体同仁齐聚一堂。大家各抒己见，讨论热烈，

对过去一年的金华楼市形态进行深入交流，

同时也对 2019 年金华房地产行业的发展形

势进行了预测。

2018收获满满 2019充满希望
会上，金华市房地产业协会会长傅文焕

表示“2018年，面对多变的市场经济形势，在

金房地产开发企业顺应市场规律，积极拿地，

大力推进项目建设，积极开展房产营销，有力

地促进了金华房地产持续健康发展，并且取

得了显著成绩。”

2018 年，金华市的房地产开发投资、商

品房供应和销售开拓了新局面，呈现出“百

家争鸣，百花齐放”的盛况，为金华的购房

者们提供了多样化、差异化、品牌化的品质

住宅和崭新的人居体验。在肯定 2018 年

的同时，傅文焕也希望 2019 年广大房地产

企业能够抢抓机遇、开拓进取。坚持在质

量、品牌和服务三个方面下功夫，满足购房

者对住房的基本需求，创造良好的人居环

境。同时保持平稳发展态势，营造良好的

房地产开发建设秩序。

共话楼市 真知灼见引共鸣
大家一致认为对于金华的房地产业来

说，2018 年是一个颇不平静的年份，2019 年

的金华楼市将风雨兼程，更新迭代。

过去的这一年，“房子”依然是一个全

民关心的高热话题，金华楼市也热点不断，

外来房企入金、高价地频出、溢价率高企、

摇号买房、捆绑车位⋯⋯一次次刷新人们

的认知。

与 2017 年火爆的市场形势相比，2018

年金华楼市跌宕起伏，形势犹如坐过山车，整

体成交量有所回落，市场趋势显得更加理性。

各大区域在商业、交通、教育、医疗等基

础配套设施的建设上都有了迅猛的发展。板

块内楼盘百花齐放，很多楼盘都取得了不俗

的成绩。

而对于2019年的金华楼市，大家都持有

较大的信心，认为2019年的金华楼市将会保

持健康、稳定发展。

面对未来市场形势 成竹在胸
2018年金华楼市先扬后抑，面对当前的

市场形势，房企应该采取怎样的方式来提高

自身优势，更好地满足市场的需求？

红星地产入金两年多的时间，幸运地赶

上了金华这一轮行情的发展，几大项目均创

造了不俗的成绩。红星地产营销部总监吴文

斌从自身经验出发，表达了自己的观点。他

认为房企必须坚持打造属于自己的品牌，深

入挖掘产品的亮点；要善于抓住板块发展的

红利，随着城市发展的方向去打造项目，最后

就是踏实做事，他相信2019年的金华楼市会

稳健发展。

而对于 2019 年的金华楼市，来自保利·
大国璟策划部负责人谢诚表示“我们有更大

的信心和耐心来面对市场的调整，而且我们

始终相信市场始终是向着健康，更好的方向

在发展，我们也相信在金华城市的不断发展

之下，房地产市场肯定会有一个更美好的明

天。”金地·都会之光营销总监项城则认为，金

华房地产市场未来风险并不会很大，由于

2018年下半年土地市场供地减少，未来一段

时间金华市场上会缺乏新房供应量，短期之

内供需关系并不会出现调整，在2019年上半

年金华楼市可能会出现先抑后扬的一个过

程。

而金华赢嘉地产董事长王勇更是认为，

当前的市场行情下，正是房地产业内人士历

练自己的好时机，市场行情不可能一直维持

高位运行，难免会波动起伏，这时就需要像现

在钱江晚报地产中心“城市展厅”这样进行行

业整合、异业联盟，大家抱团共进，才能共渡

难关。

相信市场稳健、向好发展

百位房产大咖齐聚
纵论2019金华楼市新前景


